

DIVONNE-LES-BAINS

Tchikidan, une légende dogorienne : très belle prestation de l'harmonie du Pays de Gex et d'un chœur de 200 enfants

On imagine aisément l'ambiance d'une séance de répétition entre une soixantaine de musiciens confirmés (orchestre d'harmonie du Pays de Gex) et un chœur de 200 enfants (du CP au CM2 de la Bretonnière de Prévessin-Moëns avec le chœur d'enfants de Versonnex).

Les huit mois nécessaires à la préparation de ce spectacle présenté mercredi soir à l'Esplanade du Lac n'ont pas été de tout repos pour les musiciens, les enseignantes, mais aussi les enfants.

La soirée qui a commencé par une sorte de répétition générale entre le chef Éric Digaud et le public, s'est pour-

suivie avec le chef d'orchestre Francesco Grassini. Ils ont tour à tour interprété "Windows of the world" de Peter Graham, puis une quinzaine de chansons de Tchikidan "une légende dogorienne" d'Étienne Perruchon.

Pendant quasiment une heure et demie, le public a apprécié la performance et la symbiose entre les jeunes choristes et les musiciens. Le langage très imagé des chansons dogoriennes et les notes très entraînantes de l'OHPG ont tenu le public en haleine. Et comme souhaité en début de soirée, le chef Éric Digaud a aussi donné de la voix pour le chœur final.



Des écoliers de Prévessin-Moëns et le chœur d'enfants de Versonnex, avec l'Orchestre d'harmonie du Pays de Gex. Photo Le DL/1.E.